

令和5年青笹町地域づくり連絡協議会通常総会開催のお知らせ

*「青笹町地域づくり推進大会・6団体合同総会」改め「青笹町地域づくり連絡協議会通常総会」と改称いたしました。(今回は、コロナ感染症の影響を考慮し、推進大会を中止とした為です)

*出席者は、各行政区及び町内の団体から、推薦された代議員です。

期日：令和5年3月4日(土) 午前10時から

会場：青笹地区センター 多目的ホール

内容：令和5年青笹町地域づくり連絡協議会5団体合同総会

- (1) 令和4年青笹町地域づくり連絡協議会5団体事業報告及び決算報告について
- (2) 令和5年青笹町地域づくり連絡協議会5団体事業計画(案)及び予算(案)について
- (3) 令和5年青笹町地域づくり連絡協議会会費の額について

他

お知らせ

【除雪機を貸出いたします】

青笹地区センターに配備されている除雪機を、自治会・学校等PTA・社会福祉団体に貸出を行っております。

ただし貸出しする際には、事前に「団体登録」・「日程調整」と「講習」を受ける必要があります。

また、除雪機を載せて運ぶ積載車(軽トラック等)は、各団体で準備をお願いいたします。(積み下ろし用のアルミブリッジを貸出いたします。)

講習については、貸出の際に、地区センターで講習いたします。

*除雪機使用の際は、2名以上で作業をするように、お願いいたします。

●問い合わせ

(青笹地区センター 62-2836)

【青笹地区センターの

鍵管理者が代わりました】

1月13日(金)から夜間及び土日祝、鍵の管理が「セブン・イレブン遠野青笹町店」になりました。地区センター利用の際は、「セブン・イレブン遠野青笹町店」へ鍵を借りる・返却をお願いいたします。

*施設利用には、事前の申請が必要です。

『笹エールコーナー!』地域の支え合い、助け合いを支援するコーナーです。

丸ごと相談員は、ちょっとした「居場所づくり」のお手伝いをしており、数人で集まったのお茶飲みや介護予防の場などの立ち上げ支援も行っています。

地区センターに来られなくても個人宅や公民館、ハウスなどどんな場所でも「サロン(交流の場)」になりますので、ご興味のある方はご連絡頂ければ、相談員がお手伝いさせていただきます

【電話番号 090-1065-1179 久慈まで】



～ 未来を拓くビジョン ～ 住み慣れた青笹で暮らそう!!

青笹町地域づくり連絡協議会は『地元就職』を推奨いたします!!

2月行事予定表

【わ】…わいわい館の事業

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
			燃えないごみ 粗大ごみ 婦人3団体定例会	ICT(地区セ) 文書配布	【わ】カラオケ 【わ】かたるべ喫茶	もりもり健康塾 (吹き矢教室)
5	6	7	8	9	10	11
青笹町地域づくり 連絡協議会決算 監査	民児協定例会 社会福祉協議会青 笹支部理事会	燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操) 青笹町体育協会理事会	資源ごみ 紙類・プラ製容器包 町老連定例会 青笹町地安協5役員会	ICT(地区セ) 青笹町更生保護女性の会 役員会	【わ】カラオケ 【わ】かたるべ喫茶 青笹町地域づくり 連絡協議会役員会	建国記念の日
12	13	14	15	16	17	18
	もりもり健康塾 (健幸講座)	燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操)	資源ごみ 缶・パットボトル	ICT(地区セ) 地連協理事会 文書配布	【わ】カラオケ 【わ】かたるべ喫茶	わいわい食堂
19	20	21	22	23	24	25
とのお家族の日 (毎月第3日曜)		燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操)	資源ごみ びん・プラ製容器包装 居酒屋赤ちようちん かたるべ	天皇誕生日	【わ】カラオケ 【わ】かたるべ喫茶	
26	27	28	3/1	3/2	3/3	3/4
		燃えるごみ もりもり健康塾 (いきいき百歳体操)	燃えないごみ 粗大ごみ	ICT(地区セ) 文書配布	【わ】カラオケ 【わ】かたるべ喫茶	令和5年青笹町地域 づくり連絡協議会通 常総会

※カレンダーに記載されている行事等は、2月2日時点の予定で、今後変更になる場合もあります。
 ※遠野市ホームページ・青笹地区センター内掲示板に、ミニ広報をカラーで掲載（掲示）しております。

青小だより

～様々な学び 生命尊重教室・薬物乱用防止教室～



青笹小学校では、国語や算数といった普通の教科の他に、いろいろな専門家の方をお招きして、様々な学びを得ています

1月25日（水）には、遠野市健康保健部の主任兼助産師の増子幸子先生をお呼びして、5年生に「生命尊重」の授業をしていただきました。

先生からは、小さかった命のものが守られて育ち生まれてくることが、生まれてきてからも大切に育てられてきたこと、だからこそ一人ひとりを大切にしなければならないこと、などを教えていただきました。

5年生は、赤ちゃんの重さの人形を抱っこするなどの体験もし、子どもを育てることの大変さを実感していたようでした。

27日（金）には、6年生で「薬物乱用防止教室」が開催されました。講師である学校薬剤師の田中博子先生からは、なぜ小中学生で飲酒・喫煙が禁止されているのか、薬物を摂取するとどのような影響があるのか等について教えていただきました。

また先生からは、薬物への誘いはすぐ側にあること、誘いを断る方法も知っておかなければならないとのお話もありました。

これからも青笹小学校では、地域の皆様からたくさんの方の学びを学んでいきたいと思っています。